



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Según datos de la AFA y la FIFA, el Fútbol Femenino se profesionalizó en Argentina en el año 2019 y desde entonces se comenzaron a asentar las bases para el crecimiento de la actividad.

En este sentido, la FIFA realizó informes de evaluación y junto con el Womens Report (FIFPro 2020) y la AFA, revelaron los números actualizados de la disciplina en el país.

De dicha evaluación se desprende que actualmente la liga está compuesta por 19 equipos: Defensores de Belgrano, Deportivo Español, S.A.T. (Social Atlético Televisión), Independiente, Estudiantes de La Plata, River Plate, UAI Urquiza, Rosario Centra, Excursionistas, San Lorenzo, Boca Juniors, Lanús, El Porvenir, Gimnasia de La Plata, Racing Club, Villa San Carlos, Club Atlético Platense, Huracán y Comunicaciones.

Por tal efecto, la temporada dura diez meses, se disputan un total de 210 encuentros con una asistencia media de 300 personas por partidos y con un promedio de edad de las jugadoras que ronda en los 23 años. La Selección Nacional Argentina ocupa el puesto 32 en el ranking de la FIFA.

En la provincia de Río Negro se destaca la joven reginense Luisana Calisto, quien actualmente participa en las inferiores del Club Atlético Platense. Producto de su buen juego, fue convocada a la pre Selección Argentina Sub 15 de Fútbol Femenino que dirige el entrenador nacional Christian Meloni, la misma será una de las 31 integrantes de la plantilla argentina.

Dentro de su corta carrera como futbolista, Luisana integró los seleccionados rionegrinos de fútbol en los Juegos de la Araucanía y Epade del 2021, logrando ser campeona en el primero de los casos y subcampeona en el segundo. Su comienzo deportivo lo realizó en el Club Atlético Regina.

Con solo 12 años de edad, Luisana Calisto cumplirá el sueño de vestir la camiseta de la Selección Argentina.

Calisto integró el plantel del Albo que se consagró campeón de la Liga Confluencia femenina en la tercera división. Su puesto en la cancha es en la delantera.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Sin dudas, Luisana Calisto, se ha convertido en un espejo para muchas mujeres que quieren seguir sus pasos y constituye un ejemplo de visualización porque logró abrir un difícil camino que contribuye a concientizar sobre equidad de género en el deporte y utilizar el fútbol como herramienta para empoderar a las mujeres desde una práctica deportiva más inclusiva y equitativa.

Por ello;

Autor: Silvia Beatríz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo y social la convocatoria de la joven deportista rionegrina Luisana Calisto a la pre Selección Nacional de Fútbol Femenino Sub 15, quien logró abrir un difícil camino que contribuye a concientizar sobre equidad de género en el deporte y utilizar el fútbol como herramienta para empoderar a las mujeres desde una práctica deportiva más inclusiva y equitativa.

Artículo 2°.- De forma.